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Behebung der Frostschäden auf den Kölner Straßen 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die CDU-Fraktion bittet darum, den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung 
des Rates am 01. 02. 2011 zu setzen: 
 
Beschluss: 
 
Der Rat der Stadt Köln beschließt, umgehend 5 Millionen Euro zusätzlich für die Sanierung 
von Schlaglöchern auf Kölner Straßen zur Verfügung zu stellen.  
Die Finanzierung erfolgt aus Einsparungen im Bereich der kurzfristigen Zinsausgaben auf-
grund der insgesamt gegenüber dem Haushaltsplan verbesserten Ertragssituation sowie aus 
Mehreinnahmen bei der Gewerbesteuer. 
 
Begründung: 
 
Nicht nur auf Kölns Straßen herrscht „Schlagloch-Alarm“. Der ADAC prognostiziert, dass 
nach dem Ende der Frostperiode rund jede zweite kommunale Straße massive Schäden 
aufweisen dürfte. Die bisher im Haushalt veranschlagten 8,5 Mio Euro für die gesamte Stra-
ßenunterhaltung in 2011 reichen daher bei weitem nicht aus, die Kölner Straßen wieder in 
einen ordnungsgemäßen und verkehrssicheren Zustand zu versetzen.  
 
Rat und Verwaltung stehen in der Verpflichtung, sich für die Pflege und den Erhalt des städ-
tischen Vermögens einzusetzen. Dazu gehören auch die Kölner Straßen. Ziel muss es daher 
sein, umgehend nach dem Ende der Frostperiode mit der Instandsetzung der Straßen zu 
beginnen und die ggf. erforderlichen Vergabeverfahren bereits jetzt durchzuführen. Jeder 
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weiß, dass längeres Warten die Schäden nur verschlimmert und somit letztlich auch die Be-
hebung verteuert. 
 
Die Finanzierung kann aufgrund der positiven wirtschaftlichen Entwicklung und der damit 
verbesserten Ertragssituation der Stadt Köln entsprechend dem obigen Vorschlag erfolgen.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Stefan Götz 
Fraktionsgeschäftsführer 
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